

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Réunion extra-ordinaire Via Skype PROCÈS-VERBAL : 2020-11-03		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Extra-ordinary meeting Via Skype MINUTES : 2020-10-03
--	---	---

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2021 / End of term May 2021
	Vice-Président / Vice-President	Le poste est vacant / Position is vacant
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier Intérimaire / Acting Secretary-Treasurer	
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Lee Benoit	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Lynn Lagacé	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick Degrace	Directeur / Director	Bathurst
Ian Donald	Directeur / Director	Miramichi
Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi
René Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord / North
Marc Lavigne	Directeur / Director	Restigouche Nord / North

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler- Statisticien	Fin du terme 2020 / End of term May 2020
<p>La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 3 novembre 2020 à 19h30, via Skype.</p>		<p>The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on November 3, 2020 at 7:30 p.m., via Skype..</p>

<p>1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE</p> <p>Le Président, Marcel Leblanc, a appelé la réunion à l'ordre à 19h35 et a souhaité la bienvenue à tous.</p> <p>2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR</p> <p>Le Président, Marcel Leblanc, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.</p> <div style="background-color: black; color: white; padding: 5px; text-align: center;">PROPOSITION</div> <div style="background-color: #e0e0e0; padding: 5px; text-align: center;"> PROPOSÉ PAR Patrick Degrace et APPUYÉ PAR René Haché QUE l'ordre du jour soit accepté tel que présenté. </div> <div style="background-color: black; color: white; padding: 5px; text-align: center;">PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ</div>	<p>1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON</p> <p>The President, Marcel Leblanc, called the meeting to order at 7:35 p.m. and welcomed everyone.</p> <p>2. APPROVAL OF AGENDA</p> <p>The President, Marcel Leblanc, presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.</p> <div style="background-color: black; color: white; padding: 5px; text-align: center;">MOTION</div> <div style="background-color: #e0e0e0; padding: 5px; text-align: center;"> MOVED BY Patrick Degrace and SECONDED BY René Haché THAT the agenda be accepted as presented. </div> <div style="background-color: black; color: white; padding: 5px; text-align: center;">MOTION UNANIMOUSLY CARRIED</div>
---	--

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 AOÛT 2019

Le Secrétaire-Trésorier Intérimaire, Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion 6 octobre 2020.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR René Haché et **APPUYÉ PAR** Patrick Degrace **QUE** le procès-verbal du 6 octobre 2020 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

None

5. CORRESPONDANCE

None

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président**

Marcel Leblance dit qu'il n'a pas de rapport. Par contre, il veut prendre cette opportunité pour dire que la Ligue est toujours à la recherche d'un Vice-Président et d'un Secrétaire/Trésorier.

6.2 Rapport du Vice-Président

Rien à discuter.

6.3 Rapport de la Secrétaire

Rien à discuter.

6.4 Rapport du Trésorier

Rien à discuter.

6.5 Rapport du Programmeur-Statisticien

Rien à discuter.

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Temps de glace par patinoire**

Daniel Roussel dit qu'il a reçu l'information pour toutes les surfaces de glaces, sauf pour celles de Restigouche Nord.

René Haché dit qu'en raison d'une écloison de la pandémie Covid-19, le Restigouche Nord est dans la phase d'alerte couleur Orange, ce qui limite de beaucoup les activités. Il dit que présentement, il n'y a pas de glace à Dalhousie et qu'il y a seulement 1 surface de prête à

3. APPROVAL OF MINUTES OF AUGUST 25, 2019

The Acting Secretary-Treasurer, Patrice Godin, submitted the Minutes for the October 6, 2020 meeting.

MOTION

MOVED BY René Haché and **SECONDED BY** Patrick Degrace **THAT** the Minutes of October 6th, 2020 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report**

Marcel Leblanc said he had no report. However, he wanted to take this opportunity to say that the League is still looking for a Vice-President and Secretary/Treasurer.

6.2 Vice-President Report

Nothing to discuss.

6.3 Secretary's Report

Nothing to discuss.

6.4 Treasurer's Report

Nothing to discuss.

6.5 Scheduler-Statistician Report

Nothing to discuss

7. NEW BUSINESS**7.1 Sice-times per rink**

Daniel Roussel says that he received information for all ice surfaces, except for those of Restigouche North.

René Haché says that because of on outbreak of the Covid-19 Pandemic, Restigouche North is in an Orange alert phase, which greatly limits activities. He says that at the present, there is no ice surface in Dalhousie and that there is only one ice surface ready in Campbellton.

Campbellton.

7.2 Inscription des équipes

Daniel Roussel dit que pas mal toutes les équipes sont inscrites, sauf celles de Restigouche Nord.

7.3 Nombre d'équipe par niveau et par catégorie

Daniel Roussel donna les chiffres suivants :

M11 Comp. = 6
 M11 C = 3
 M13 Comp. = 6
 M13 C = 3
 M15 Comp. = 5
 M15 C = 2
 M18 C = 9

7.4 Début de la saison

Daniel Roussel dit qu'il va faire un horaire pour les 2 dernières semaines de novembre, en attendant que les choses se précisent dans Restigouche Nord.

7.5 Championnats de Ligue

Il n'y en a pas de permis en ce moment

Linwood Dunham va vérifier si Miramichi est toujours intéressé d'être les hôtes du tournoi de fin de saison des m11, si nous avons le droit d'en faire un.

René Haché suggère que, nous tenions une réunion d'urgence, si HNB annonce que nous pouvons avoir des tournois.

7.6 à 7.14 Fin de saison U11 à U 18, Comp. et C.

Vu des incertitudes qui règnent présentement, il ne sert à rien de discuter des items 7.6 à 7.14 de l'ordre du jour, à ce moment.

7.15 Bannières de Ligue

Vu des incertitudes qui règnent présentement, nous allons attendre à la réunion du 19 janvier 2021 pour en discuter.

7.16 Autre

Patrick Degrace a demandé que l'on discute du nombre de parties à jouer. On a discuté d'un minimum de 20 parties et que l'on a 17 fins de semaine pour les jouer.

8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS

7.2 Registrations of teams

Daniel Roussel says that mostly all teams are registered, except those from Restigouche North.

7.3 Number of teams per level and per category

Daniel Roussel gave the following numbers :

M11 Comp. = 6
 M11 C = 3
 M13 Comp. = 6
 M13 C = 3
 M15 Comp. = 5
 M15 C = 2
 M18 C = 9

7.4 Beginning of the season

Daniel Roussel says he will make a schedule for the last 2 weeks of November, while waiting to see what is going to happen in Restigouche North.

7.5 League Championship

There is none permitted at this time

Linwood Dunham will check if Miramichi is still interested in hosting the U11 Comp. Year-End tournament, if we are allowed to hold one.

René Haché suggests that, we hold an emergency meeting, if HNB announces that we can have tournaments,

7.6 to 7.14 En of season U11 to U 18, Comp. and C.

Given the current uncertainties, there is no point discussing agenda items 7.6 to 7.14, at this time.

7.15 League Banners

Given the current uncertainties, we will wait for the January 19, 2021 meeting to discuss this.

7.16 Other

Patrick Degrace requested that we discuss the number of games to play. We discussed a minimum of 20 games and that we have 17 weekends to play the games.

8. DATES OF NEXT MEETINGS

<p>Mardi, le 17 novembre 2020, Annulé Mardi, le 19 janvier 2021 Mardi, le 13 avril 2021 Mardi, le 4 mai 2021, AGA</p> <p>9. AJOURNEMENT</p> <p>Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, René Haché proposa que la réunion soit ajournée..</p>	<p>Tuesday, November 17th, 2020, Cancelled Tuesday, January 19, 2021 Tuesday, April 13, 2021 Tuesday, May 4th, 2021, AGM</p> <p>9. ADJOURNMENT</p> <p>Having exhausted the items on the agenda, René Haché proposed that the meeting be adjourned.</p>
--	--

Acting Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier Intérimaire